



Der Zauberer von Oz

NÖN/NOEN Landeszeitung
 Seite 20 / 14. Juli 2015 / Auflage: 177146

Märchensommer



Winke, winke: Eva Maria Scholz (Dorli), Christian Kohlhofer und Daniel Ogris. *Foto: Fröschl*

SCHLOSS POYSBRUNN

Der Zauberer von Oz

Herz, Verstand und Mut kann der Mensch aus sich selbst entwickeln. Diese Botschaft des Filmklassikers will auch Nina Blums Märchensommer in seiner kindgerechten Adaption (Text: Michaela Riedl) vermitteln. Der philosophische Überbau wird von viel Kreativität und Atmosphäre getragen. Denn das Land von Oz ist das herrlich angestaubte Schloss, aufgepeppt durch ein wunderbares Setting. Die Kostüme (Agnes Hamvas) sind ebenso bunt wie die Musik (Andi Radovan) mitreißend. Und die Schauspieler sind nicht nur zauberhafte Darsteller der Märchenfiguren, sondern lassen die kleinen Zuschauer ganz nahe an sich heran, was die Kinder im Nu in die Geschichte zieht, an der sie ja aufgefordert werden teilzunehmen, mitzusingen und mitzuraten.

Fazit: Ein kunterbuntes, musikalisches Kindertheater mit Tiefgang! *-if-*